

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T karena atas kasih dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul “*Evaluasi Program Student Day Web Desain Di SMA PLUS PGRI Cibinong*”. Skripsi ini merupakan rangkaian langkah yang harus ditempuh agar penulis mendapatkan gelar sarjana pendidikan.

Rasa terima kasih penulis juga diucapkan kepada orang tua penulis yaitu Bapak Iwa dan Mamah Siti atas jasa yang tidak terhitung hingga sekarang. Terimakasih telah membesarkan, merawat, menjaga, mendukung dan melindungi penulis tanpa ada satupun keluhan yang terdengar. Terima kasih kepada Dhea Belinda Putri yang selalu membantu, mendukung, dan mendoakan penulis dalam pendidikannya. Terimakasih kepada teman-teman dekat penulis Alief, Aris, Anggi, Fauziah, Hafni, Nana, Rahmi, Yuni, dan Zara yang sebenarnya tidak membantu tapi selalu mendoakan, senang bisa mempunyai teman seperti kalian.

Terima kasih penulis ucapkan kepada Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan 1 dan terima kasih kepada Ibu Retno Widyaningrum, S.Kom, MM selaku Koorprodi Teknologi Pendidikan. Serta terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Khaerudin, M.Pd dan Bapak Drs. Mulyadi, M.Pd selaku dosen pembimbing1 dan 2 saya yang telah meluangkan waktunya, tenaga, dan pikiran untuk membimbing

penulis dalam penelitiannya. Terimakasih juga kepada Ibu Dra Suprayekti, M.Pd yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan penilaian validasi dalam penelitian ini serta menjadi penguji 1 dalam sidang skripsi. Penulis juga ucapkan kepada Bapak Drs. R.A Hirmana W., M.Sc.Ed yang telah menjadi penguji ke-2 saya yang telah meluangkan waktunya, tenaga, dan pikiran untuk menguji penulis dalam sidang skripsi.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini belum sempurna, oleh karena itu penulis terbuka atas semua masukan, kritik, dan saran. Semoga dengan masukan tersebut penulis dapat mengerjakan sesuatu dengan lebih baik lagi ke depannya.

Terima kasih.

Kota Hujan Bogor, Januari 2020

Ryan Rachman